



## WIG-FIX VELVET WITH VELCRO FASTENER

Find more languages below.  
Deutsche Version siehe unten.

### INSTRUCTION MANUAL

#### Brief description:

The Wig-Fix velvet is a headband made of double-layered velvet. It gives the wig a better hold when worn and prevents the wig from slipping. The soft velvet fabric fits comfortably to the head and prevents unpleasant pressure points even when worn for a long time. The Wig-Fix velvet is equally suitable for wearing with or without natural hair. The lace part allows it to be worn invisibly, for example with mono parting wigs or wigs with sensible worked bases. A velcro fastener at the nape of the neck allows the Wig-Fix to be adjusted to any head size.

#### Application instructions:

Before wearing the Wig-Fix for the first time, it should be gently pulled apart a few times. This softens the fabric and slightly stretches the seams. The lace material at the front should not be damaged.

To tighten, place the band about 5mm behind the natural hairline and bring it together at the bottom of the back of the head and close the velcro there. This way the band runs behind the ears and leaves them free.

Then put the wig on as usual, so that the hairline of the wig is identical to your own hairline. Since the Wig-Fix has been placed 5mm behind the hairline, it cannot be seen. By gently pulling on the temple of the wig, the wig can still be pulled in place. The wig now adheres to the velvet of the Wig-Fix. Depending on the base construction of the wig, the wig can be pinned to the Wig-Fix with hairpins for additional hold. The base construction of the wig should not be damaged in the process.

#### Further notes:

Additional clips and attachments may cause pressure points.

Once adjusted to the correct head size, the Wig-Fix can be sewn to keep the size.

Periodically rinse the Wig-Fix in warm water and allow to air dry. During drying and storage, the band should not be under tension, otherwise it will lose its shape and wear out.

Do not use fabric softener during care.



1. Wig-Fix velvet

2. Wig-Fix silicone

Learn more on [Aderans.eu](https://www.aderans.eu).

**Aderans**



## WIG-FIX VELVET MIT KLETTVERSCHLUSS

### GEBRAUCHSANWEISUNG

#### Kurzbeschreibung:

Das Wig-Fix Velvet ist ein Stirnband aus doppelt gearbeitetem Samt. Es verleiht der Perücke einen besseren Halt beim Tragen und verhindert das Verrutschen der Perücke. Der weiche Samtstoff legt sich bequem an den Kopf an und verhindert selbst bei langem Tragen unangenehme Druckstellen. Das Wig-Fix Velvet ist zum Tragen mit oder ohne Eigenhaar gleichermaßen geeignet. Der Lace-Einsatz ermöglicht ein unsichtbares Tragen, zum Beispiel bei Mono-Scheitel Perücken oder Perücken mit feinen Monturen. Durch einen Klettverschluss im Nacken lässt sich das Wig-Fix auf jede Kopfgröße anpassen.

#### Anwendungshinweis:

Vor dem ersten Tragen sollte das Wig-Fix behutsam einige Male auseinandergezogen werden. Hierdurch wird der Stoff weicher und die Nähte werden leicht gedehnt. Das Lace Material an der Front sollte hierbei nicht beschädigt werden.

Zum Anziehen das Band ca. 5mm hinter dem natürlichen Haaransatz anlegen und am unteren Teil des Hinterkopfes zusammenführen und dort das Klettband verschließen. So verläuft das Band hinter den Ohren und lässt diese frei.

Anschließend die Perücke wie gewohnt aufsetzen, so dass der Haaransatz der Perücke mit der eigenen Haarlinie identisch ist. Da das Wig-Fix 5mm hinter dem Haaransatz platziert wurde, ist dieses automatisch verdeckt. Durch leichtes Ziehen an den Tampeln der Perücke, kann die Perücke noch zurecht gezogen werden. Die Perücke haftet jetzt an dem Samt des Wig-Fix. Je nach Unterbau kann die Perücke für zusätzlichen Halt mit Haarschiebern am Wig-Fix festgesteckt werden. Hierbei sollte der Unterbau der Perücke nicht beschädigt werden.

#### Weitere Hinweise:

Zusätzliche Clips und Befestigungen können zu Druckstellen führen. Einmal auf die richtige Kopfgröße eingestellt, kann das Wig-Fix vernäht werden, damit es die Größe beibehält.

Das Wig-Fix regelmäßig in warmem Wasser auswaschen und an der Luft trocknen lassen. Bei der Trocknung und Lagerung darf das Band nicht unter Spannung stehen, da dieses sonst seine Form verliert und ausleiert. Bei der Pflege keinen Weichspüler benutzen.



1. Wig-Fix Samt

2. Wig-Fix Silikon

Learn more on [Aderans.eu](https://www.aderans.eu).

**Aderans**